

Die Römer spinnen gar nicht

vs. In Augusta Raurica hat am Wochenende zum 19. Mal das grösste Römerfest der Schweiz stattgefunden. Tausende von Besuchern haben sich davon überzeugt, dass die Eroberung durch die römischen Legionäre diesmal eine durchaus friedliche und charmante gewesen ist. 200 Soldaten schlugen am Römerfest in Augusta Raurica zusammen mit ihren Familien ihre Zelte auf. Daneben gab es zum ersten Mal ein Streitwagenrennen für Familien, und Altbewährtes wie Münzenprägen, Schminken und Frisieren à la Romaine, Schmieden oder Steinhauen. Begeistert liessen sich die Gäste aber auch von den Gladiatorenkämpfen und dem römischen Markt mit seinen einzigartigen Angeboten.



Die Tanzgruppe «Danza Antica» aus Italien zeigte römische und orientalische Tänze.



Duell der Gladiatoren. Ars Dimicandi, die Gladiatorenschule aus Mailand, zeigte tolle Kämpfe.



Stille Örtchen – Archäologie live. Die Universität Basel zeigte Gegenstände, welche in Latrinen gefunden wurden.



Legionäre und Hilfstruppen unterwegs auf einer Marschübung auf dem Gelände des Römerfests.



Carole Enderle, in der Rüstung eines Römers, wird von ihrer Mutter fotografiert.



Ob er einmal Steinmetz wird?



Ein römisches Paar schlendert über den Festplatz.



Historische und zeitlose Kleider aus Filz stellen Denise Milesi, Irene Obi und Christine Humbel (von links) her.